
　11月13日に御所浦小学校の３・４年生（27名）が市役所の見学に訪れました。議場では緊張しながら議員席
に座り、手を挙げて質問をするなど、市議会の模擬体験をしました。
　将来の市議会議員がこの中に・・・
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今回の指令

を行い、工事業者との契約が完了すると解体
工事に入ります。解体作業の工期は１ヶ月半
程度を見込んでいます。
　担当課である市民環境課は、解体は２月下
旬までには解体業者との契約が開始できると
見込んでおり、申請
家屋の解体が１日で
も早く開始できるよ
う、随時手続きを行
っていくとのことで
した。

令和２年７月豪雨災害のその後を追跡せよ‼

被災家屋公費解体に関する追跡調査報告書

　令和２年７月豪雨では、７月３日から４日にかけての降雨量が牛深地区で471ミ
リ、１時間の最大雨量は98ミリを記録した。河川の氾濫などによる床上浸水が牛深
地区134棟、御所浦地区６棟、河浦地区５棟、合計145棟となるなど、家屋も大き
な被害に遭い、第６回定例会では「被災家屋の公費解体費用」を補正した。
　県内では八代市が12月に公費解体を開始しているが、本市の公費解体の進捗状況
を追跡し、報告せよ！！

　第６回定例会では、豪雨による被害が甚大
であったため、半壊以上の被災家屋について、
生活環境上の支障の除去、二次災害の防止お
よび被災者の生活再建支援を図り、被災地の
迅速な復旧を図るための特例措置として、公
費解体するための補正予算を可決しました。
　公費解体の申請は、12月28日で締め切ら
れましたが、当時、修復がされていなかった
15戸の対象家屋のうち、９戸が申請を完了し
ています。残りの６戸については、修繕を行
うなどの住宅応急修理制度を利用していると
のことです。申請後は１戸ごとに書類の審査
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主な内容
●令和２年第７回定例会補正予算などの主な内容………Ｐ２～７
●一般質問 ………………………………………………Ｐ10～14
●議員研修 ………………………………………………Ｐ15
●追跡指令（気になる！一般質問等のその後‼）……Ｐ16
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